## adev

## Mai, mois de la mobilisation contre une 3<sup>e</sup> décharge

'assemblée générale de La l'association de défense environnement Villeneuve (ADEV) s'est déroulée à la salle Escoffier. Le président Serge Jover, a présenté un rapport d'activités 2007 sur l'ensemble des préoccupations environnementales. Entre autres, il a présenté la synthèse des actions menées sur les projets: LGV- 3e voie ferrée, participation au grenelle de l'environnement à Nice, avancement du projet 06/06/06 pour le parc à vélos et dossier de la protection des nappes alluviales de la vallée du Loup. Bref, tout un panel d'interventions de proximité qui montre combien l'association ne reste pas sans voix. Dans un deuxième temps, la réunion devenue publique s'est orientée sur l'inquiétude grandissante des Villeneuvois face à l'installation possible d'une troisième décharge sur un site remarquable de la commune.

## A chaque agglo ses poubelles?

« Malgré la volonté des ins-



Le président a appelé les Cagnois, Villeneuvois, Collois et Biotois à une grande mobilisation contre une troisième décharge. (Photo Fab.B.)

tances départementales, Nathalie Kosciuko-Morizet secrétaire d'Etat à l'écologie, a lors de la rencontre avec le député Lionnel Luca et le maire Richard Camou, confirmé que l'on pouvait construire une décharge dans un espace naturel remarquable » lançait le président Serge Jover avant de poser le constat suivant : « Jamais, en France, nous n'avons vu trois décharges départementales implantées dans la même commune. Sept millions de tonnes de déchets en 30 ans! Monsieur le Préfet voudrait-il, inscrire la commune de VilleneuveLoubet dans le livre Guinness des records? » Et de rappeler que : « Une grande partie des déchets déposés à la Glacière proviennent du bassin cannois. Alors que la CASA est en mesure de traiter l'ensemble des déchets de son territoire, pourquoi devons-nous accueillir

les poubelles des autres? Ne pensez-vous pas que chaque communauté d'agglomération devrait traiter ses propres déchets? ».

Face à ces inquiétudes, l'association ADEV a lancé officiellement un appel à la mobilisation générale aux Villeneuvois, mais également aux Cagnois, Biotois, et Collois, « afin d'anticiper, de s'unir et de se défendre contre l'extension de la Glacière, ou la création d'un troisième site ».

Pour ce faire, les bénévoles des associations vont constituer une coordination fédérant l'ensemble des communes concernées afin de faire front commun face aux décisions de l'Etat.

Le président a appelé à rejoindre les rangs pour la création de cette coordination et l'organisation d'une grande réunion publique pacifique prévue courant mai.

FAB.B.

## Savoir +

■ ADEV, président Serge Jover, 17 avenue de Bellevue, tél 06.86.85.35.21.